

Die BMW AG trauert um

Hans-Erdmann Schönbeck

Mitglied des Aufsichtsrats der BMW AG von 1984 bis 1989

Mitglied des Vorstands der BMW AG für Vertrieb von 1974 bis 1984

Hans-Erdmann Schönbeck war Zeitzeuge eines ganzen Jahrhunderts.
Als Vorstand und Aufsichtsrat hat er unser Unternehmen mitgestaltet und
Entscheidungen getroffen, von denen wir bis heute profitieren.
Er war ein besonderer Mensch, dessen Erfahrungen seine Lebenseinstellung
zutiefst geprägt haben und der ganz bewusst ein Vorbild sein wollte.
Sein Erfolgsgeheimnis war das „Führen mit Menschlichkeit“.
Wir übernehmen dieses Erbe mit großem Respekt.

Seiner Familie gilt unser tiefes Mitgefühl und unsere aufrichtige Anteilnahme.
Wir werden Hans-Erdmann Schönbeck mit Hochachtung und Dankbarkeit
in Erinnerung behalten.

Bayerische Motoren Werke Aktiengesellschaft

Aufsichtsrat Vorstand Betriebsrat